

Medienmitteilung

Zürich, 18. April 2020

Absage «De schnällscht Zürihegel» 2020

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit 1951 wurde «De schnällscht Zürihegel» ohne Unterbruch durchgeführt – dieses Jahr hätte die 70ste Austragung stattgefunden.

Mit bedauern hat das OK Zürihegel gestern entschieden «De schnällscht Zürihegel» 2020 nicht durchzuführen. Der Bundesrat hat am Donnerstag, 16. April den Fahrplan für die kommenden Wochen bekanntgegeben. Damit ist nach heutigem Stand eine Veranstaltung wie der Zürihegel leider nicht möglich.

Wir sind hoffnungsvoll die 70ste Austragung des Zürihegels im Sommer 2021 durchzuführen!

Ohne tatkräftige und finanzielle Unterstützung wäre der Zürihegel heute und auch in Zukunft nicht möglich. Ein grosses Dankeschön gilt an dieser Stelle unseren Quartierveranstaltern, den zahlreichen freiwilligen Helfern sowie unseren Partnern: die Stadt Zürich, Migros Kulturprozent, den ZSS, Swisslos, SportXX und Weltklasse Zürich.

Sportliche Grüsse
Für das OK Zürihegel



Richard Staub
Präsident Verein Zürihegel

+41 (0)79 646 93 91
staub@zuerihegel.ch
www.zuerihegel.ch